

## NOTA EDITORIAL

El Comité de la Revista me ha encomendado hacer referencia de la importancia y necesidad que tenemos los terapeutas ocupacionales y demás profesionales afines sobre el saber del quehacer profesional en Colombia.

La Revista "Ocupación Humana" es la manifestación científica de lo que el gremio está realizando en la actualidad, es el punto de consulta a nivel de publicaciones en español y lo más destacable, es la que permite incrementar nuestra identidad.

Es por esto que agradezco al actual comité editorial por darle una reestructuración a nuestra revista permitiendo dar mayor apertura a la consignación de experiencias, análisis de casos, procesos investigativos e impacto nacional e internacional; la innovación se estableció en cuatro secciones: La primera de desempeño profesional, la segunda de impacto social, la tercera de investigación y la cuarta temas de reflexión.

Quiero invitarlos a participar, a compartir experiencias y comunicar lo que hacemos, es un deber de todos nosotros y que mejor manera de celebrar nuestras bodas de plata.

Cordial Saludo

SYLVIA CRISTINA DUARTE TORRES  
Presidente